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ともに創ろう！ 未来につながる 2021
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ことばの教室は、蘭西（みなと小）・蘭北（蘭北小）だけで、蘭東には
なく、保護者が放課後に蘭北小に連れていく必要があり、必要な
支援が受けられていない児童がいることがデータから明らかでし
た。そこで、蘭東地区へのことばの教室の必要性を訴えました。
ことばの教室とは…「ことば」や「きこえ」の課題を抱える子どもが本来の力
を発揮できるように支援や指導を行うところ

　コロナ禍での生活も１年以上が経過しました。
いかがお過ごしでしょうか。ワクチン接種も始
まり、少しずつですが希望も感じています。「新
しい日常」（＝感染拡大を防止する習慣）を実践
しながら、頑張っていきましょう。

　今回の「ひろとも通信」は2020年度に議会で
質問した内容をお届けします。ぜひ目を通してい
ただけると嬉しいです。そして皆さんの声をお聞
かせくださるとありがたいです。一緒に室蘭を住
みやすい・幸せなまちにしていきましょう！　

室蘭市議会議員  滝口 紘子
た き ぐ ち ひ ろ こ

蘭東地区でのことばの教室について

この検査は小児難聴を早期発見・早期対応することができるとて
も重要なものです。公費助成をする自治体が増えてきており、本
市も助成すべきと提言しました。

新生児聴覚検査について

2020年度質問報告
6月

6月

この質問は、ある親子に出会ったことがきっかけでした。発達障害
のある子どもは不登校になった場合行く場所がありません。そこ
で、放課後等デイサービスの日中受け入れや、適応指導教室「くじ
らん」の体制強化を求めました。

発達障害のある子どもへの支援について12月

アヤメの花言葉は
「よい便り」「メッセージ」です。

2021年４月から海陽小学校に開設、地球岬小へ
は巡回指導が試行的に導入されます。ことばの教
室の先生、保護者の皆さんの思いと、教育委員会
の迅速な判断により実現しました。

2021年４月以降の新生児に公費助成（上限
5500円）されることになりました。

フードバンク事業者の持続可能な運営体制のために、本市も財
政負担すべき、と提言しました。

フードバンク活動の支援について

2021年４月から室蘭市社会福祉協議会が実施す
る「フードパントリー事業」に補助（25万円）をする
ことが決定しました。より良い制度にするために、
他市の状況など引き続き調査研究していきます。

放課後等デイサービスは、必要性が認められ、か
つ、施設側の受け入れ態勢が確保されていれば、
日中利用が可能になりました。また、適応指導教
室はこれまで以上に相談支援が
受け入れやすくなるように「教育
サポートセンター」と名称が変わ
り体制も強化。「室蘭市不登校支
援連絡協議会」も設置されます。

6月

●生活困窮者自立支援事業費（住居確保給付金）
●特別定額給付金
●昼食テイクアウト代行事業費補助金

●むろらん応援プレミアム付商品券発行事業費

●学生ふるさと応援便事業費
●保育士等ふるさと応援便事業費
●子ども達の思い出エール事業費
●「新しい生活様式」等導入支援事業費負担金
●衆議院議員選挙執行経費
●開港150年市制施行100年記念事業準備経費
●フードパントリー事業費補助金

●子ども・子育て会議委員報酬
●障害児支援給付事業費
●健康推進事業費（健康ポイント事業）
●健康診査等推進事業費
●奨学金返還支援事業費補助金
●企業連携UIJターン促進事業費
●まちづくり推進事業費
●環境科学館・図書館整備事業費
●だんパラスキー場運営管理委託料
●幼児ことばの教室運営経費
●新型コロナウイルスワクチン接種事業費
●むろらん応援プレミアム付商品券・
　飲食券発行事業費

●職員費
●情報処理費（HP）
●白鳥大橋記念館
　運営管理委託料
●空家対策
●だんパラスキー場
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●JXTG事業変更に伴い2020年1月に「使用中止届」が出されていた
工業用水道は、2023年４月１日に事業廃止の予定。
●障害のある方が投票しやすくなる「選挙支援カード」が作成される
予定。白鳥台地区の投票所は「白鳥台集会所」に変更されます。

その他

皆さん  
こんにちは。

コロナ対策などいろいろ質問しました

（右上へ続く→）
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　コロナ禍の中、こども食堂は大盛況。私も時々お手伝いさせ
ていただきました。
　蘭北地区を考える会主催のカレー家ウレシパ食堂（港北町・本
光寺）もスタート。東町・寿町・日の出町エリアには「なかよし食
堂」、白鳥台地区には「もとむろランチ」もあり、市民のパワーが
地域の居場所を支えています。本年５月には室蘭更生保護女性
会と本教寺（常盤町）が協力して中央地区でもスタート予定。DX
は進んでいきますが、人と人が直接顔を合わせることのできる
“居場所”は、今後ますます求められていくと思います。
DX：デジタルトランスフォーメーション。直訳すると「デジタル変革」。
自治体DXは「デジタル・アナログを含めた抜本的な業務改革で、住民の
生活が良くなっていくこと」。

　2007年に退職して以来初
めて遠野市長・本田敏秋さんに
当選の報告に伺いました。室蘭
市港の文学館では9月～11月
の間に【昔話を聞こう「遠野物
語」】が企画されており、遠野市
から語り部を招請する予定です。 
方言たっぷりの昔話を、皆さん
も是非聴きに来てくださいね。

　1月に「室蘭わくわくナイト（FMびゅー）」、８月に室蘭経済同友
会、10月に「ウレシパ（FMびゅー）」、11月に私も所属している国
際ソロプチミスト室蘭主催「夢を開くキャリアサポート茶話会
＠海星学院高校」で講演。
2021年は１月に北海道議会
議 員 広 田まゆみさんの
Facebookライブ、３月には
伊達市道議の中山智康さん・
市議の阿戸孝之さん・カン
ジーさんの「案山子のふるさ
と（wi-radio）」にもゲストで
呼んでいただきました。

こども食堂に参加しました 岩手県遠野市長を表敬訪問しました

講演・ラジオ出演させていただきました

Facebook・Twitterやってます

takihiro@crest.ocn.ne.jp
ホームページ
https://takihiro.jimdofree.com/

2020年の活動

　2018～2019年「まちづくりトークイベント＠中央
町」が5回開催され、街の調査や話し合い等をしてきま
した。2020年は旧大辻医院跡地において「なつかしの
中央町お祭り路上写真展」を開催。現在は『中央町の
オープンスペースの利活用実証事業を考える「楽しま
さる会議」』として7月の完成を目指し、プロジェクトが
進行中です。みなとまち散策路もリニューアル。12月に
は新しい図書館と環境科学館もオープ
ン予定。お楽しみに！！

2021年中央地区が変わります！

●最終学歴
　東京都立大学人文学部心理学科

●職歴
　岩手県遠野市役所、滝口信喜連合後援会

●目指す社会
　違いを認め合える
　多様性が当たり前の社会

●今関心のある分野
　格差、教育、コミュニティ政策、SDGｓ

●今年の目標
　いろんな人と積極的に関わり、
　視野を拡げること

●好きな食べ物　
　プリン、餃子

●好きな言葉
　「大丈夫。心配するな、なんとかなる。」

プロフィール

●好きな動物
　パグ犬

滝口 紘子
たきぐち ひろこ

42歳
O型

困っていること、
くらしの相談

お気軽にこちらまで

活動情報も
ホームページで
随時更新！
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コープさっぽろ

室蘭プリンスホテル

室蘭市役所

室蘭駅
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胆振総合振興局
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なかよし食堂 右は前市議 黒光ひささん 海星学院高校での茶話会

遠野市長 本田敏秋さん

★


